

新たな戦前にさせない

「6・11長野県民の集い」開催

6月11日午後1時30分から長野市のながの表参道セントラルスクウェアを会場に、全県から650人が結集し開催されました。

朝から雨が降り続くあいにくの天気でしたが、大北地域からマイクロバスで「野党共闘をさらに進める大北地区懇談会」のメンバー25人が参加しました。

岸田政権はアメリカの求めるままに大軍拡につき進み、専守防衛を投げ捨て敵基地攻撃能力の保有に着手し軍事費



2倍に向けた大軍拡予算を強行しました。戦争への道をし進める政治を何としても変えなければなりません。集会では立憲民主党、共産党、社民党の代表のあいさ

「補聴器購入補助」は必要

池田町の高齢化率は4割を超えました。4月の町議会選挙中、多くの方から「高齢者の足の確保」の要望がありました。さつそく6月議会で取り上げましたが、これから町民の意向を調査して地域公共交通会議で審議を進めるとの回答でした。

また、高齢者の補聴器購入の補助も待ったなしの施策です。現在、高齢者補聴器購入の補助を実施しているのは、大北地域では、松川村のみです。小谷村と白馬村は、「軽度、中等度難聴児補聴器購入費補助助成事業」を実施していますが、高齢者補聴器購入

つ、沖縄石垣島の古川富三さんは戦争の危機とミサイル基地問題で住民や家族間の賛否の対立が深まっていると訴えられました。最後に集会アピールを採択し、長野市街でデモを行い、市民に大軍拡・大増税反対を訴え長野駅まで行進して終了しました。(洪田見 太田勲)

読者の声

異常な国会
国会が異常でした。私たちの暮らしを押しつぶす法案が十分な審議もされず強行されました
① 福島原発事故に学ばず、老朽化した運転期間を40年から60年に延ばし、新設、増設する原発推進法。
② 憲法の基本的人権の尊重などかけられない人権無視の入管法。
③ 「全ての国民が安心して生活することができる」という留意事項で、LGBTは安心を脅かす存在とされ、差別を助長するLGBT理解増進法。
④ 健康保険証の廃止を無理やり押し通すマイナンバーカードの強要法。⑤ 大軍拡のた

文芸欄 今月は川柳です

八十路入り会いたい人に会う旅に
子が踊りマスゴミヨイショも支持下落
選挙すみ明治が近くなりけり
軍拡に群がる輩おぞましく

徳子 山茶 守 邦夫



6月定例議会一般質問

10議員が町の姿勢を質す

6月定例議会一般質問が13日と14日に開催され、4月の町議会議員選挙で当選した議員10人が一般質問を行いました。(議長を除く)

各議員が選挙戦の中で訴えてきた内容を取り上げて、町に実現を求めました。

選挙中町民へのアンケートを実施し、それを基に質問している議員もおり意気込みを感じました。

子育て支援や農業問題、交通対策など、共通する提案が多く出されていますので一致して取り組んで欲しいと願います。

一般質問の傍聴に役場を訪れる人たちは、段々少なくなっています。

部内資料

発行責任者 太田 勲 (62-5727)
議員連絡先 薄井 孝彦 (62-5093)
服部 久子 (62-4357)
編集責任者 山本 久子 (61-1066)

日本共産党
池田ファンクラブ・ニュース 260号
あした天気にな〜れ 2023年6月



7月の行事

2023 七夕まつり

日時 7月9日(日) 10:00~14:00
場所 大町駅前広場公園
内容

- ・ミニ平和コンサート
弾き語り
ハーモニカ演奏
みんなで歌おう!
- ・短冊コーナー(願いを短冊に)
- ・手作り品 野菜等販売ブース
- ・キッチンカー(たこ焼き他)



いのちと平和のフェスティバル
実行委員会

ご参加ください!

国民平和大行進 大北

日時 7月5日(水) 9:00 大町市役所前集合
激励集会
10:00 大町駅前解散集会
10:20 出発
11:00 すずの音ホール 引継ぎ
11:40 お茶、昼食
12:00 行進出発
13:00 池田町役場到着
激励集会
13:50 行進出発
14:30 ハーブセンター着
解散集会

きました。インターネット視聴ができるようになり、家庭での視聴者は増えているようです。家庭で視聴できない方々に

は、今回から「かえで」ホールでの視聴も可能だったとのこと。行政や議会に関心をもち、意見を言い、行動する町民が増えることが町の発展にも繋がっていくのではないのでしょうか。(3丁目 山本久子)

コラム 有明

「君が代」を知らない人はいない。法律で国歌となつたのは20年前だが、それ以前から儀式では必ず歌われたものだ。以前から「君」は「天皇」だと聞いていたし解釈もしていた。「君が代」斉唱が強制ではないと言った時期もあったが、起立しない・謳わない生徒や教員がいるなかで徐々に強制化されていった気がする▼当時は自分も含め声をださず口のみ動かしていた人もいた。歌詞の内容については人それぞれの判断ではあるが、国民主権の憲法下において、天皇の世が、石に生えた苔がむすまで永遠に続くように”なんておかしいと思っていた▼最近の報道で大阪吹田市では教育委員会が、市立全校に「卒業・入学式での『君が代暗記』の人数を学年ごと報告すること」の調査を行ったという(54校から回答)。公の権力が児童・生徒の心の中にまで影響を与えることになる。要請した自民党市議はなにを目的に指示したのか。それをなぜ教育委員会は実施したのか。ネットでは「君」のキは男・ミは女であり男女で永遠に幸せを・・・と今風にねじ曲げていたが、歌詞は変えられないものかと思う。